



# Protokoll der Jahreshauptversammlung 2019

Donnerstag, 11.4.2019, 19:30 Uhr  
Alemannensaal, Alte Schule, Höchst

1. Begrüßung durch den Obmann  
Vizebürgermeisterin Heidi Schuster, Sportreferent W. Mayer, „Alt-Sekretär“ Brunner Klaus, „Neusekretär“ Mag. Alexander Thaler, Fischerverein Obmann, Hafenmeister Adenberger Heinz
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit  
Ist ohne Rücksicht auf die Anzahl der erschienen Mitglieder gegeben
3. Genehmigung des Protokolls d. JHV 2018  
Keine Einwände gegen das Protokoll, somit genehmigt.
4. Bericht des Obmannes  
Schönes Vereinsjahr, fast alle Veranstaltungen durchgeführt, ganzer Sommer schönes Wetter, Sommerfest sehr gut, Catering und Kinderprogramm von Marion Renner gelobt, E5 – die meisten Besucher sind mit Rad angereist!  
Sport u. Spiele musste leider wetterbedingt abgesagt werden, Dank an die Damen der Gemeinde die bei der Absage unterstützen. Zukünftig ist auch der Fischereiverein als Veranstalter zu nennen da er sich ebenso beteiligt und einbringt. Die Fischer sind damit einverstanden.  
Dank für die Unterstützung durch die Helfer aus dem Verein und den Damen für die Jause/Catering auch bei JHV !  
Dank an die Gemeinde für die gute Zusammenarbeit und die Offenheit auch in finanziellen Dingen – Verein wünscht sich eine moderate Gebührenpolitik – sowie die Miteinbeziehung des Vereines bei der Neufassung der Hafenordnung.  
Bauhof hat 20 Notausstiegsleitern im Hafen montiert. Diese sind mit reflektierender Folie beklebt und die Positionen werden auf einem Hafenplan den Mitgliedern gezeigt.  
Dank an die Sponsoren – v. a. Raiba Höchst als Dauersponsor.  
Ein-/Auswassern funktioniert mittlerweile sehr gut und kostendeckend – Verein ist diesbezüglich jetzt auch versichert.  
Hafenpflege demnächst, es gibt auch eine Jause von der Gemeinde ☺, Verein Quo Vadis bietet zu einem anderen Zeitpunkt auch eine Uferreinigung an.
5. Jahresrückblick 2018  
Powerpoint hat Gere gut gemacht und André präsentiert.
6. Bericht des Kassiers  
Kassier informiert ausführlich über die Einnahmen und Ausgaben des vergangenen Vereinsjahres mittels präsentierter Tabelle.  
Einnahme € 4006,99/Ausgaben € 2899,11. Dzt. Kontostand: 11887,97 €
7. Bericht der Kassaprüfer /Entlastung Kassier und Vorstand

Viktor Wippel und Tschaudi Anton haben am 2.4. die Kassa geprüft, alles für in Ordnung befunden und stellen den Antrag, den Vorstand und den Kassier zu entlasten:  
Antrag einstimmig angenommen !

8. Neuwahlen: Obmann, Vorstand, Kassaprüfer  
Das bisherige Team stellt sich zur Wiederwahl.  
W. Mayer leitet die Wahl und unter seiner Führung wird Gerhard Hanneschläger als Obmann wiedergewählt – einstimmig angenommen !  
Bei der Gelegenheit bedankt sich W. Mayer beim Verein für die Durchführung der Sport&Spiele Veranstaltung.  
Anschließend wird vom neugewählten Obmann das restliche Team zur Wahl gestellt (Obmannstv. Piuk Andre, Kassier Walter Stenzel, Schriftführer Andreas Renner, Beirätin Heidi Stenzel, Beirat Christian Schneider) – einstimmig gewählt und angenommen.  
Kassaprüfer: Markus Hietz und Herbert Feistenauer einstimmig gewählt und angenommen
9. Festlegung des Mitgliedsbeitrags 2020  
Beitrag bleibt bei 10 € für 2020
10. Vorstellung der Vereinsarbeit 2019  
Heidi Stenzel präsentiert die geplanten Vereinsaktivitäten für dieses Jahr.  
13.4.2019 Hafenpflege Beginn um 8:30 Uhr  
26.4.2019 Boote wassern  
29.6.2019 Grillfest  
31.8.2019 „Segeln und Fischen“ Sport&Spielewoche  
11.10.2019 Boote auswassern  
15.11.2019 Preisjassen im Plahahof
11. Aktuelle Informationen und Diskussion zu Hafenthemen  
Gerhard begrüßt den neuen Gemeindesekretär Alexander Thaler der wie auch Klaus Brunner seinerzeit, zukünftig für den Hafen zuständig sein wird. Hr. Thaler stellt sich kurz vor.  
Änderung der Hafenordnung:  
Bootsgrößenbeschränkungen aufgehoben, künftig definiert die Platzgröße die Bootsgröße (keine Teile des Bootes dürfen über Dalben oder Stege hinausstehen, ausreichend seitlicher Abstand zum Nachbarn mit Platz für adäquate Fender).  
Von Mai bis September ist das Fischen mit Blinkern im Hafen zukünftig nicht mehr erlaubt.  
Neue Ausstiegsleitern aufgrund letzjähriger Anregung eines Vereinsmitgliedes. Gerhard zeigt einen Übersichtsplan, auf dem die Montageorte erkennbar sind. Die Leitern werden noch mit einer reflektierenden Folie sichtbarer gemacht, ein Anschlag im Hafen wird überlegt.  
Wilfried Mayer bzw. Klaus Brunner regen an, bei der Versendung der Liegeplatzrechnung eine schriftliche Information zu diesen Notausstiegsleitern beizufügen.  
Baggern in der Hafenrinne:  
Heuer wurde nach 9 Jahren erstmals wieder gebaggert. Bei Pegel 320 stellenweise nur noch 1,2 Meter Wassertiefe.  
Es mussten Sedimentproben genommen werden, der Tiefgang des Baggerschiffes und noch verschiedene andere Umstände berücksichtigt werden.  
Lt. Hafenmeister dzt. (nach der Baggerung) überall 2,4 Meter Tiefe.

## 12. Allfälliges und Anregungen

Unser „alter“ Gemeindesekretär hat bereits seine ersten „Ruhestandstage“ hinter sich. Gerhard dankt Klaus ganz herzlich für seinen langjährigen Einsatz für die Hafenlieger und die Hafenangelegenheiten.

Heidi überreicht ein Arbeits- und ein Süßigkeitsgeschenk ☺

Auch der neue Gemeindesekretär erhält ein Vereins-T-Shirt zur Begrüßung.

Markus Hietz fragt an, ob über den Winter am Parkplatz ev. auch ein Winterlager eingerichtet werden könnte.

Klaus Brunner weiß, dass das damals bei der Hafengenehmigung von der BH dezidiert abgelehnt wurde.

Heidi Schuster Burda überbringt die Grüße der Gemeinde und dankt für das Engagement der Vereinsmitglieder.

Anfrage Heimo Lubetz wg. eines Müllsackes am Hafen.

Es wird befürchtet, dass Fremde dann ihren Müll im Hafen entsorgen. Wenn dann ev. nur für Hafenlieger zugänglich. Gemeinde wird sich was überlegen.

Turnerschaft weist nochmals auf die Gymnaestrada Anfang Juli in Höchst (Außenstelle) und noch benötigte Hilfe dazu hin.

Es werden noch Helfer für alle möglichen Einsätze gesucht. Gere sagt eine Rundmail an die Mitglieder über unseren Schriftführer zu.

? bedankt sich für die Umsetzung der Idee zu den Ausstiegsleitern (ist ev. der Bruder des ins Wasser gefallenen Mitgliedes?).

Gerhard Hanneschälger bedankt sich für das Kommen der zahlreichen Mitglieder und schließt, nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr da sind, um 20:45 Uhr die Jahreshauptversammlung 2019 und gibt das tolle Buffet von Heidi und Renate frei ☺ !

Protokollführer:

Piuk André